

Höchste QUALITÄT ist unser STANDARD.

HACCP | Das höchste Maß an Qualität.

Unser Unternehmen besteht schon seit Generationen als renommierter Getränkehersteller. Wir haben uns von Beginn an ausschließlich auf die Herstellung von Postmix-Getränken und die Entwicklung der entsprechenden Technologie konzentriert. So können wir uns mit Stolz als die Postmixpioniere Europas bezeichnen.

Ein Grundsatz hat uns in all den Jahren der Veränderung und des kontinuierlichen Wachstums begleitet: Höchste Qualität ist unser Standard. Unser bewährtes Konzept ist ein harmonisches Zusammenspiel aller Komponenten, von den Grundstoffen bis zum servierfertigen Getränk im Glas. Die hohe Qualität der Rohstoffe, ihre perfekte Verarbeitung, ein lückenloses Vertriebsnetz und unsere zukunftsweisende Schanktechnologie garantieren unseren Kunden höchste Qualität aus einer Hand.

ISO 9001 | MIT EINEM SCHRITT IN DER ZUKUNFT.

Das Bekenntnis zur Qualität bedeutet für uns und unsere Partner den unermüdbaren Einsatz jedes einzelnen Mitarbeiters im Sinne einer ganzheitlichen Qualitätssicherung. Durch eine Zertifizierung nach ISO 9001 wird dieser Prozess dokumentiert und kontinuierlich verbessert.

Die Einhaltung hoher Hygienestandards ist für die Erzeugung unseres hochwertigen Qualitätsproduktes von großer Bedeutung. HACCP - ein Eigenkontrollsystem nach Vorgaben der Weltgesundheitsorganisation (WHO) - wurde ursprünglich für die NASA entwickelt und wird heute als anspruchsvollste Hygienezertifizierung für die risikofreie Lebensmittelherzeugung angewendet.

Als derzeit modernster Siruperzeuger Europas sehen wir es als Selbstverständlichkeit an, unser Qualitäts- und Hygienemanagement diesen strengen Zertifizierungen zu unterziehen.

Wir freuen uns auf die Herausforderungen der Zukunft.



GRAPOS Geschäftsführer | CEO
KR Wolfgang Zmugg

TOP QUALITY is our STANDARD.

HACCP | THE HIGHEST STANDARD OF QUALITY.

Our company has been a renowned beverage manufacturer for generations. From the beginning, we have been focusing on the production of postmix-drinks and the development of associated technologies. It is therefore with pride and justification that we bear the label of postmix pioneers in Europe.

Throughout the years of redefinition and continuous growth, we have always remained faithful to one guiding principle: Top quality is our standard.

Our proven concept is the harmonious interplay of all components, from the raw materials to the beverage in the glass, ready to be served at the table. The high quality of the raw materials, perfect processing techniques, a spread distribution network and our modern dispensing technology all ensure the customer top quality every time. From one single provider.

ISO 9001 | ONE STEP INTO THE FUTURE.

The commitment to quality requires the tireless effort of each member of our staff - both our own and that of our associates - to build a tightly knit quality assurance network. Our ISO 9001 certification documents and continuously improves this process.

A high degree of hygiene is imperative for our products. HACCP, a self control system organised according to guidelines issued by the World Health Organisation, was originally developed for NASA. Today, it is the most demanding hygiene certification for risk free foodstuff manufacturing.

As Europe's most modern postmix-beverage manufacturer, it is our honour and self-imposed obligation to ensure the compliance of our quality assurance and hygienic management with these strict certification requirements.

We are looking forward to the challenges of the future.



SCHANKOMAT
THE ORIGINAL



TECHNIK BY GRAPOS.

• EIN OPTIMALES ERGEBNIS BEGINNT MIT EINER PERFEKTEN PLANUNG. Deshalb unterstützen wir unsere Kunden bei der Konzeption, Geräteauswahl und Finanzierung einer maßgeschneiderten Ausschanktechnik. Unser Angebot reicht von klassischen Postmix-Anlagen bis zu umfangreichen Komplett-Ausschanksystemen. Wir montieren gebündelte Technik sauber und schnell, sogar in kleinste Mauernischen, um Ihnen mit geringstem Lageraufwand ein größtmögliches Ausschankergebnis zu garantieren.

Auf Wunsch installieren wir auch ein Komplettsystem mit Anbindung an Ihre Warenwirtschaft und Buchhaltung.

• UNSERE SCHANKANLAGEN PASSEN SICH IHREM AMBIENTE AN. Gourmetrestaurant, uriges Beislo oder Discopalast - wir bieten Ihnen Schankköpfe, die Ihren persönlichen Stil unterstreichen.

• AUßERGEWÖHNLICHE LÖSUNGEN SIND FÜR UNS EINE HERAUSFORDERUNG. Schon in unserem eigenen Interesse garantieren wir optimale Wartung und laufende Kontrolle Ihrer Postmixanlage, denn eine immer gleichbleibend hohe Qualität unserer Grapos Getränke ist für den Erfolg unserer Marke von größter Bedeutung.

Your Grapos-Professional:



• PERFECT RESULTS START WITH PERFECT PLANNING.

This is why we take so much pride in providing the customer with detailed advice about the design, the choice and the financing of a tailored beverage dispensing solution. Our offer ranges from classical postmix equipment to comprehensive beverage dispensing systems. We will install compact technology quickly and even in the smallest niches, to combine maximum dispensing performance with minimum storage requirements. At your request we can also install a complete system with connection to your own product management and accounting system.

• OUR DISPENSING EQUIPMENT FITS PERFECTLY INTO YOUR BUSINESS: whether it is a gourmet restaurant, a cosy bistro or a discotheque palace, we offer special dispensing towers to emphasise your personal style.

• EXTRAORDINARY SOLUTIONS ARE A CHALLENGE WE CHERISH. We guarantee optimised maintenance and regular checks of your postmix equipment, because we know: your success is the basis of our success.



DAS BESTE VOM PROFI. THE VERY BEST FROM THE PROFESSIONAL.

SCHANKOMAT
THE ORIGINAL

DIE EUROPÄISCHEN PREMIUM-MARKEN FÜR
GASTRONOMIE | HOTELLERIE | VERPFLEGUNG | SB

THE EUROPEAN PREMIUM BRANDS FOR THE
GASTRONOMY & HOTELBRANCH | SELF-SERVICE & MASS CATERING

POSTMIXSIRUP / BAG-IN-BOX / EDELSTAHLCONTAINER / SCHANKOMAT-SCHANKTECHNIK
POSTMIXSYRUP / BAG-IN-BOX / STAINLESS STEEL CONTAINER / SCHANKOMAT-TECHNOLOGY





MIT  WERBEARTIKELN
SIND SIE IMMER IM BLICKFELD
IHRER KUNDEN!

- Werbeleuchten
- Sonnenschirme
- Grapos Gläser
- Grapos Becher
- Kellnergeldbörse
- Grapos-Schlüssel-Zip
- Imagebilder + Plakate
- Schürzen
- T-Shirts
- Hemden

Fragen Sie Ihren Grapos-Profi
nach den über 300 Grapos
Werbe-Artikeln!



WARUM GRAPOS? DIE VORTEILE AUF EINEN BLICK.

-  **PRICKELND, EISKALT und immer FRISCH!**
Nutzen Sie die Vorteile von Grapos Postmix-Softdrinks.
Unsere Schankomat-Technik garantiert gleichbleibend höchste Qualität.
-  **Das PLATZWUNDER - MAXIMALER LAGERNUTZEN.** Anstelle von ca. 24 Kisten mit 0,2 l Flaschen benötigt man nur einen einzigen 20 kg Container oder eine 20 kg Bag-in-Box.
-  **PREISFREUNDLICH - UMWELTFREUNDLICH.** Denn keine Flaschen, Dosen oder gar Plastikbehälter müssen angeliefert, gelagert, gesammelt und gereinigt oder entsorgt werden.
-  **BÜROZEITEN - IN DER ERREICHBARKEIT SIND WIR UNERREICHT.** Wann auch immer Sie geöffnet haben, sind wir für Sie erreichbar - auch außerhalb der üblichen Bürozeiten.
Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

SIE HABEN DIE WAHL: BAG-IN-BOX ODER EDELSTAHL-CONTAINER

- 10 kg Bag-in-Box**
1 kleine Bag-in-Box = ca. 12 Kisten mit 0,2 l Flaschen
- 20 kg Bag-in-Box**
1 große Bag-in-Box = ca. 24 Kisten mit 0,2 l Flaschen
- 20 kg Edelstahl-Container**
1 Container = ca. 24 Kisten mit 0,2 l Flaschen

WHY GRAPOS? THE ADVANTAGES AT A GLANCE.

- **FIZZY, ICE-COLD AND FRESH!**
Get the benefit out of Grapos postmix beverages.
Guaranteed top quality with Schankomat-technology.
- **MAXIMIZE YOUR STOREROOM!**
Instead of approx 24 crates containing 0,2 l bottles, the clever Grapos operator needs just one 20 kg container or Bag-in-Box.
- **FAIR PRICE - ENVIRONMENT-FRIENDLY.**
There is no need for small bottles, cans or even plastic containers, which need to be delivered, stored, collected, cleaned and/or disposed of.
Also no need for cooling chambers.
- **OFFICE HOURS - you can reach us every time.**
There will be a service partner close to you, who is there day and night.

IT'S YOUR CHOICE: BAG-IN-BOX OR STAINLESS-STEEL CONTAINER

- 10 KG BAG-IN-BOX**
1 small Bag-in-Box = app. 12 crates with 0,2 l bottles
- 20 KG BAG-IN-BOX**
1 big Bag-in-Box = app. 24 crates with 0,2 l bottles
- 20 KG STAINLESS-STEEL CONTAINER**
1 container = ca. 24 crates with 0,2 l bottles



SORTENÜBERSICHT FLAVOUR OVERVIEW

PRICKELND...mit CO2 | FIZZY...with CO2

- COLA COLA
- COLA LIGHT COLA LIGHT
- COLA SUGAR ZERO COLA SUGAR ZERO
- COLA MIX COLA MIX
- LEMON LEMON
- ORANGE ORANGE
- ZITRONE CLEAR LEMON
- KRÄUTER ALPINE HERBS
- HOLUNDER ELDERFLOWER
- HIMBEERE RASPBERRY
- HIMBEERE LIGHT RASPBERRY LIGHT
- SCHWASSER SKIING SPECIAL
- WALDMEISTER WOODRUFF
- TONIC TONIC WATER
- BITTER LEMON BITTER LEMON
- GINGER ALE GINGER ALE

ENERGY DRINKS

- REDBERRY REDBERRY
- CONTIGER CONTIGER



STILL...ohne CO2 | STILL...without CO2

- EISTEE PFIRSICH ICE TEA PEACH
- EISTEE ZITRON ICE TEA LEMON
- KAKTUS FEIGE INDIAN FIG
- Grapi-ORANGE Grapi-ORANGE
- Grapi-ACE Multivitamin Grapi-ACE multivitamin
- Grapi-ACE LIGHT Grapi-ACE LIGHT
- Grapi-APRIKOSE Grapi-APRICOT
- Grapi-APFEL Grapi-APPLE
- Grapi-APFEL TRÜB Grapi-APPLE „CLOUDY“
- Grapi-APFEL LIGHT Grapi-APPLE LIGHT
- Grapi-ANANAS Grapi-PINEAPPLE
- Grapi-JOHANNISBEERE Grapi-BLACK CURRANT
- Grapi-ROTE TRAUBE Grapi-RED GRAPE
- Grapi-LINGON Grapi-LINGON
- Grapi-CRANBERRY Grapi-CRANBERRY
- Grapi-MARACUJA Grapi-PASSION FRUIT
- Grapi-KIRSCH Grapi-CHERRY

WASSER | WATER

- Grapos-QUELL PRICKELND Grapos-QUELL SPARKLING
- Grapos-QUELL STILL Grapos-QUELL STILL

GRAPOS ADVERTISING SPECIALTIES WILL ATTRACT

A GREAT DEAL OF
YOUR CLIENT'S ATTENTION

- Illuminated advertising signs
- Sunshades
- Grapos brand glasses
- Grapos paper cups
- Waiter purses
- Grapos-key-zip
- Image pictures + posters
- Aprons
- T-shirts
- Polo Shirts

Ask your
Grapos-Professional
about more than 300
Grapos advertising specialties!



www.grapos.com
www.schankomat.com
www.contiger.com